



Gut gelaunt schauen sich die Erstplatzierten der schwäbischen Fotomeisterschaft – Susanne Seiffert, Peter Ernszt und Roland Hank – Bilder im WIZ an. Dort sind 110 der insgesamt 157 gewerteten Bilder ausgestellt. 501 Arbeiten waren zur diesjährigen Bezirksmeisterschaft eingereicht worden.

Foto: Monika Rohlmann

## Kreativ und fantasievoll

**Fotomeisterschaft** 110 Aufnahmen von schwäbischen Fotografen sind derzeit im Wiggensbacher Informationszentrum zu sehen. Die Vielfalt und Qualität beeindruckt

**Wiggensbach** Einmal mehr zeigte die schwäbische Bezirksfotomeisterschaft, auf welchem hohem Niveau die regionalen Fotografen bei ihrer Motivsuche unterwegs sind. Die daraus entstandene Fotoschau, die nun im Wiggensbacher Informationszentrum „WIZ“ zu sehen ist, demonstriert die Kreativität, Fantasie und das technische Knowhow. Ausgestellt sind 110 der 157 angenommenen und ausgezeichneten Fotografien. Insgesamt hatten schwäbischen Fotografen rund 500 Aufnahmen bei der Meisterschaft eingereicht. Ausgerichtet wurde sie heuer von den Fotofreunden Wiggensbach.

Landschafts- und Naturaufnahmen, Makros, Alltagssituationen, Wischtechniken, Porträts, Minimalismus oder Skurriles, gekonntes Spiel mit Schärfe und Unschärfe: Die Bandbreite der 110 ausgestellt-

ten Werke ist enorm. „Das ist kein geknipstes Fastfood“, lobte Bezirksrätin Renate Deniffel (CSU) in Vertretung von Bezirkstagspräsident Martin Sailer bei der Ausstellungsöffnung. „Die hohe künstlerische Qualität der Autoren ist beeindruckend.“

Die große Vielfalt lobte auch die stellvertretende Landrätin des Oberallgäus, Ulrike Hitzler: „Farbe, Schwarz-Weiß – alles hat seinen Platz.“ Hitzler beglückwünschte die Sieger der Bezirksmeisterschaft, bei der sechs Bilder mit einer Medaille ausgezeichnet wurden und 24 Urkunden vergeben wurden. Zwei der Medaillen gingen an Roland Hank vom AKF Kaufbeuren, der – wie berichtet – Schwäbischer Fotomeister wurde. Die anderen vier Medaillen erhielten Peter Ernszt vom AKF Kaufbeuren (zweiter Platz in der

Einzelwertung), Michael Müller und Michael Weinmann (beide Fotofreunde Wiggensbach) sowie Franz Käisinger (Wertingen).

Die Clubmeisterschaft gewann der AKF Kaufbeuren vor den Fotofreunden Wiggensbach. „Die Fotoclubs sind unsere Basis. Ohne sie wären wir wohl alle nicht so weit gekommen“, sagte Susanne Seiffert vom Bezirksvorstand, die den dritten Platz in der Einzelwertung erreichte. Platz vier belegt Michael Müller von den Fotofreunden Wiggensbach – damit „dränge“ er in den übermächtigen AKF ein, sagte Seiffert schmunzelnd. Die weiteren Platzierungen der Wiggensbacher Fotofreunde unter den Top 10: Platz fünf erreichte Michael Müller, Platz acht ging an Harald Faustmann, Platz neun an Michael Weinmann.

Die Urkunden und Medaillen verteilten Susanne und Wolfgang Seiffert im Wiggensbacher Kapitelsaal an die „Meisterfotografinnen und Meisterfotografen“. Dabei mussten sich die beiden Mitglieder im Bezirksvorstand auch gegenseitig auszeichnen. Glücklicherweise zeigten sich die Seifferts auch über den „Nachwuchs“, der sich inzwischen in die Riege der besten Autoren einreicht. Anna Scholze (16) bekam eine Medaille in der Jugendklasse, ihre Schwester Sophie (15) zwei Urkunden; beide gehören dem AKF Kaufbeuren an. (mor)

**Öffnungszeiten** Die Ausstellung im Wiggensbacher Informationszentrum WIZ läuft noch bis 13. Oktober; geöffnet Montag bis Freitag von 10 bis 12 Uhr, Samstag, Sonntag und Feiertag (3. Oktober) von 10 bis 18 Uhr.